

Pforzheimer Zeitung nach oben

PZ-news.de



Alexandra Pfeil mit Karlsbader Vereinsvorsitzenden Rolf Mayer. Foto: Weber
16.07.2019

Alexandra Pfeil triumphiert bei M-Dressur in Karlsbad gleich mit zwei Pferden

Karlsbad. Attraktiven und spannenden Pferdesport erlebten die zahlreichen Besucher beim 42. Reit- und Springturnier der Pferdefreunde Karlsbad. Bei idealen Platzverhältnissen gingen an den beiden Turniertagen auf der Reitanlage in den Auerbachwiesen rund 270 Reiter mit mehr als 300 Pferden an den Start.



Integriert in das Turnierprogramm waren Prüfungen des Reiterrings Hügelland, dem 32 Vereine aus den Regionen Karlsruhe, Pforzheim und Calw angehören.

Fünf Reiter waren es schließlich, die beim M-Springen um den „Großen Preis der Gemeinde Karlsbad“ ins Stechen kamen. Am Ende siegte Birgit Dykalla, RFV Mühlacker. Sie ist auch auf der Reitverein Königsbach aktiv war, vor Theresa Castaldo vom RFZV Spöck und Ann-Katrin Kruse, LRFV Weil der Stadt. In der M-Dressur dominierte einmal mehr Alexandra Pfeil vom TV Mühlacker, die mit ihren beiden Pferden die Plätze eins und zwei belegte. Dritte wurde Tanja Kappler vom RV Heildelsheim.

Bei L-Springen um die Ring-Cup-Wertung kamen sieben Akteure ins Stechen. Es siegte Hendrik Sitzler, RFV Fautenbach, vor Julia Stohhäcker, Pforzheimer Reiterverein (sie hatte im Vorjahr das M-Springen) und Taylor Cummins, RSG Königsbach-Hegenach. In der Ring-Cup-L-Dressur hatte Romy Kauselmann, RFV Zaisenhausen, die Nase vorn. Zweite wurde „Seriensiegerin“ Alexandra Pfeil, TV Mühlacker vor Tanja Kappler, Weingarten. Nach zwei von fünf Turnieren im „Ring-Cup 2019“ führt bei den Springreitern derzeit Tanja König, RV Rotensol, vor Jan Schraishuhn, TV Mühlacker und Julia Strohäcker, Pforzheimer RV. Die Dressur-Reiter haben im „Ring-Cup“ bereits vier Turniere absolviert. Hier teilen sich derzeit punktgleich Alexandra Pfeil und Gabriele Dülger, RSG Heimbrennerhof, Platz eins. Dritter ist aktuell Corinna Federkeil, PF Straubenhardt.